

## NEUES AUS SAULHEIM:

# Palmsonntag 2025 in Saulheim

Am Palmsonntag war Familiengottesdienstzeit und die Kinder, Kommunionkinder und ihre Eltern, sowie die Gemeindemitglieder waren gekommen.



Von Edith Krauss

16. Apr. 2025



Im Hof des Pfarrhauses wurde der Gottesdienst von Pfarrer Hock eröffnet. Die Sonne wärmte und ein leichter Wind ließ die Palmstöcke der Kinder flattern. Beim Einzug in die Kirche reihten sich zahlreiche Messdiener, Diakon Weyers mit Diakon Kiessling, Pfarrer Hock, die Kinder, die Kommunionkinder mit Katechetinnen und die Messbesucher ein.

Draußen empfingen Organist Wolfgang Thomas an der Orgel zusammen mit der Schola die Gemeinde. Das Familiengottesdienstteam in Person von Frau Wagner und Frau Käckenhoff stellten die Frage: Was ist Jesus für ein König? Was zeichnet einen König aus? Ein König trägt eine Krone. Er hat ein Zepter zum Regieren und trägt ein wertvolles Gewand. Er hat einen Königsthron und ein Ross. Und Jesus? Er kommt auf einem Esel, in einfachen Kleidern. Er möchte die Menschen nicht beherrschen wie ein König. Er ist einer, der die Menschen liebt und der möchte, dass wir seinem Wort glauben und ihm nachfolgen.

Im Gespräch mit den Kindern arbeitete Diakon Weyers das Thema nochmals in der Predigt auf. Zum Vaterunser waren die Kinder eingeladen, nach vorne an den Altar zu kommen und dort in großer Runde mitzubeten.

So war es ein kurzweiliger Gottesdienst. Vor der Kirche schlossen sich noch ein paar Gespräche an und die Bänder der Palmstöcke flatterten noch einmal lustig im Wind.

Simone Bothe